Vpe pág:
 \$1.600.000
 Difusión:
 3.000

 Vpe portada:
 \$1.600.000
 Ocupación:
 55,79%

Pág: 23

## BancoEstado distinguió a periodistas que promueven la educación financiera y sostenibilidad

- Los trabajos de Marcos Sepúlveda, de La Prensa Austral, y de Felipe Gallegos, de TVN, resultaron ganadores.
 Ambos tendrán la oportunidad de realizar un viaje de carácter profesional a Nueva York y Washington.

BancoEstado destacó a los ganadores y menciones honrosas de la undécima edición del Premio BancoEstado a la 
Calidad Periodística, certamen que busca promover la educación financiera, sostenibilidad y ciberseguridad, estimulando el mejoramiento constante de 
la información que difunden 
los medios de comunicación.

En una ceremonia encabezada por el presidente de Banco-Estado, Daniel Hojman, y por la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette Meehan, se entregó el primer lugar en la categoría Región Metropolitana a Felipe Gallegos, de TVN, por su nota "La Bolsa en su máximo histórico: ¿cualquiera puede invertir?". Por su parte, en la categoría Regiones el ganador fue Marcos Sepúlveda, de La Prensa Austral, por su trabajo "Descarbonización de Chile: los plazos en contra y el fantasma de la seguía"

Los ganadores tendrán la oportunidad de realizar un viaje de carácter profesional a Nueva York y Washington, Estados Unidos.

El presidente de BancoEstado, Daniel Hojman, felicitó a los ganadores y señaló que la existencia del premio es todo un orgullo para la entidad financiera, pues "busca premiar la excelencia en el periodismo y destacar el papel crucial que juegan los medios de comunicación en el día a día".

Añadió que "los medios



El ganador de Regiones, Marcos Sepúlveda, recibe su premio de manos de Daniel Hojman, presidente de BancoEstado; Bernadette Mechan, embajadora de Estados Unidos en Chile.

de comunicación no sólo se limitan a informar, sino que también educan, ayudan a tomar conciencia y también pueden generar inspiración en las personas. La labor que realizan tiene un gran impacto en la sociedad".

Como ya es tradición, y en virtud de la calidad de sus trabajos, el jurado también eligió sus menciones honrosas. En Región Metropolitana, el honor recayó en Sofía Maluenda, de El Mercurio, por su trabajo "Cómo se prepara la Región de Magallanes en su ruta para convertirse en un polo energético verde".

En la categoría de Regiones en tanto, sobresalió la periodista Francisca Palma, de La Estrella de Valparaíso, por su artículo "A preparar los bolsillos: precio de la bencina seguirá al alza".

Cabe destacar que la principal novedad de la undécima edición fue la creación de la mención honrosa a un periodista emergente, con menos de cuatro años de experiencia laboral, de tal manera de incentivar la participación en el certamen de una nueva generación de comunicadores.

Dicha mención recayó en Sofía Alvarez, de Chócale, por su trabajo "Crédito de consumo, tarjeta de crédito o línea de crédito; ¿Oué me conviene más?"

El jurado del Premio BancoEstado a la Calidad Perio-



De izquierda a derecha: Sofía Maluenda, de El Mercurio (mención honrosa Región Metropolitana); Francisca Palma, de La Estrella de Valparaíso (mención honrosa Regiones); Marcos Sepúlveda, de La Prensa Austral (ganador Regiones); Felipe Gallegos, de TVN (ganador Región Metropolitana); y Sofía Alvarez, de Chócale (mención honrosa Periodista Emergente).

dística es integrado por Daniel Hojman, presidente de Banco-Estado; por Verónica Pinilla, gerenta de Asuntos Públicos y Sostenibilidad de BancoEstado; por Chase Guinn, agregado de Prensa de la Embajada de Estados Unidos en Chile; por Michel Moure, gerente de la División de Asuntos Institucionales del Banco Central; Luis Opazo, gerente general de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, Abif; Andrés Huerta, presidente de la Asociación Interamericana de Periodistas de Economía y Finanzas, Aipef; y Rocío Alorda, presidenta del Colegio de Periodistas.